
Dieselfahrzeuge einfahren
Beitrag von „Heinz-Mann“ vom 8. Februar 2007 um 15:26

Hallo,

also, die Einfahrvorschriften der Automobilhersteller sind natürlich immer vorsichtig ausgelegt,
das die tatsächlich davon ausgehen müssen, das da einer ohne jeglichen Menscherverstand als

erster ins Auto steigt...

Fakt ist aber, wie Mean-Andi schon beschrieben, die Fertigung aller Teile rund ums Fahrzeug
sind Heutzutage so etwas von präzise, da passiert bei einer völlig normalen Fahrweise nichts.
Falls doch, wäre es auch so passiert dann lag ein Fehler in einem Bauteil vor!
Völlig normal heißt eben ganz normal, ohne die Normen zu verlassen, bzw. dauerhaft im roten
Bereich zu sein.

Ich habe einen Werkstattleiter von Tojota als Freund, das Thema einfahren hatten wir schon oft.
Offiziell gibt man eine Einfahrempfehlung raus, inoff. ist noch nie was passiert.

Also, halt ganz normal fahren und nie so schnell, das die Schutzengel nicht nachkommen. Dann
hält erst recht der Touareg!!

Viele Grüße
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